

WONGCILIK

Tour of Kemala 2025 Digelar, Hadirkan Race Bersepeda Hingga UMKM

Achmad Sarjono - WONGCILIK.CO.ID

Jan 11, 2025 - 11:17



Jakarta. Yayasan Kemala Bhayangkari dan PB ISSI kembali menyelenggarakan event tahunan Tour of Kemala 2025. Kali ini, Tour Of Kemala diselenggarakan di Yogyakarta pada 15-16 Februari 2025.

Menurut Martha Dedi Prasetyo selaku Ketua Panitia Tour Of Kemala 2025 menjelaskan, tahun ini kompetisi bersepeda menjadi race utama yang akan

digelar.

Terdapat tiga kategori kompetisi, yakni Race 123 km untuk atlet profesional yang menguji kekuatan dan stamina di jalur panjang. Kemudian, Tour 55 km yang diperuntukan bagi komunitas dan penggemar sepeda. Ada juga kategori Criterium 2,28 km yang merupakan balapan cepat di lintasan pendek menantang.

“Selain kompetisi, Tour of Kemala 2025 bertujuan sebagai pembibitan calon atlet baru dengan diadakan kelas Criterium,” ungkap Ketua Panitia Tour of Kemala 2025 dalam keterangan resmi, Sabtu (11/1/25).

Menurut Ketua Panitia Tour of Kemala 2025, acara ini tidak hanya dirancang sebagai ajang olahraga, tetapi juga sebagai ruang interaksi budaya dan ekonomi yang berdampak positif bagi masyarakat. Oleh karenanya, wisata, seni, budaya, dan pemberdayaan UMKM, khususnya di Jawa Tengah dan Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) disuguhkan dalam acara ini.

“Tour of Kemala 2025 juga akan menghadirkan Booth UMKM untuk memperkenalkan produk-produk unggulan dari pelaku usaha mikro kecil dan menengah, serta panggung hiburan musik yang akan menyemarakkan suasana,” jelas Ketua Panitia Tour of Kemala 2025.

Dipilihnya Yogyakarta sebagai lokasi penyelenggaraan tahun ini pun, ujar ibu Martha Dedi Prasetyo, karena keindahan warisan budaya, keramahan penduduk, dan keasrian lingkungannya. Selain itu, Yayasan Kemala Bhayangkari juga berkomitmen untuk mendukung kemajuan UMKM lokal sebagai bagian dari misi pemberdayaan ekonomi, di mana Yogyakarta banyak terdapat UMKM.

Untuk informasi dan pendaftaran, masyarakat dapat mengunjungi situs resmi atau media sosial Yayasan Kemala Bhayangkari di www.tourofkemala.id dan Instagram @tourofkemala. Ia mengajak agar masyarakat menjadi bagian dari momen bersejarah ini.